

委員会の審査から

市議会には、4つの常任委員会が設置されており、本会議で付託された議案・請願、所管事務調査による行政報告等、各所管事項について詳細にわたり審査を行っています。その中から、各委員会の主な審査状況をお知らせします。

総務

6月20日に議案3件の審査を行いました。

会計年度任用職員等に関する規定を整備するため、関係条例を改正

委員 基本的に都に合わせる方向で検討していると説明があったが、年次有給休暇として、都が1年目で10日間設定しているにもかかわらず、町田は7日のまま保留というのはどういう理由か。

職員課長 急激に休暇日数もふやすと、市民へのサービスとか、現場の混乱という部分もあるんで、一旦は現行のまま運用し、状況を見ながら都に合わせていきたい。

委員 会計年度任用職員の方が受ける評価はどのような意味を持つのか、何のときに使われるのか。

職員課担当課長 評価自体は、今年度も運用しています。再度任用の可能性があるときに勤務状況といったところを確認するのに活用する可能性があります。

委員 会計年度任用職員は評価されるにもかかわらず、何年も任用された場合でも、育成等に反映されないのか。

職員課長 基本的に1年間の任用という大前提で、必ず同じ仕事があるのかどうかというところが基本になっています。そういう部分で育成が少し薄くなるかと考えていますが、現実的には、一緒になって仕事をやる仲間であると捉えていますので、今後

文教社会

6月19日に議案3件、請願2件の審査を行いました。

南地域のスポーツ環境の充実を求める請願

委員 利用者ではなく周辺の方々にとのよう説明をした、どのような反応があったのか。

スポーツ振興課長 説明に当たっては、日ごろ管理していただいている鞍掛スポーツ広場の管理運営委員会の方と、誰に、どのような情報を出していくかということ

委員 利用者がなく周辺の方々にとのよう説明をした、どのような反応があったのか。

委員 市民のスポーツ団体の要望をなかなか満たし切れていない中で、実際に整備計画はつくられている。それを実行に移さなければいけない

委員 市民のスポーツ団体の要望をなかなか満たし切れていない中で、実際に整備計画はつくられている。それを

委員 市民のスポーツ団体の要望をなかなか満たし切れていない中で、実際に整備計画はつくられている。それを

建設

6月19日に議案3件、請願4件の審査を行いました。

区画整理事業「鶴川駅北地区」及び「鶴川駅南地区」における請願及び「鶴川駅北口広場」及び「鶴川駅前南土地区画整理事業」における請願を一括審査

委員 地権者からの主な意見はどのようなものがあったのか。

地区街づくり課長 鶴川駅南口の地権者の方々からは、いまだに道路や下水道などの都市基盤が未整備であること

委員 地元の地権者の要望は、できるところはしっかりとやっていただきたいし、できないところについては説明責任を果たしていただきたい

委員 地元の地権者の要望は、できるところはしっかりとやっていただきたいし、できないところについては説明責任を果たしていただきたい

委員 地元の地権者の要望は、できるところはしっかりとやっていただきたいし、できないところについては説明責任を果たしていただきたい

委員 地元の地権者の要望は、できるところはしっかりとやっていただきたいし、できないところについては説明責任を果たしていただきたい

第16期町田市議会改革調査特別委員会を開催

6月21日に開催され、左記の付議事件について審査が行われました。

付議事件

- ① 議員の調査活動等に関する事項
- ② 議会の権能強化及び環境整備に関する事項
- ③ 市民と議会の関わりに関する事項
- ④ 議会の情報提供に関する事項
- ⑤ 議員の身分等に関する事項の調査・検討

市議会は3月、6月、9月、12月に定例会を開いています。どなたでも本会議や常任委員会を傍聴することができます。市庁舎3階の受付カウンターまでお気軽にお越しください。次回9月定例会の日程は1面をご覧ください。

市議会を傍聴しませんか



健康福祉

付託案件はなく、6月20日に6件の行政報告が行われました。

付託案件はなく、6月20日に6件の行政報告が行

付託案件はなく、6月20日に6件の行政報告が行